

わる気と感動

学校だより 2号

平成30年

4月18日(水)

= 峡南地区選手権大会 明日 開催 =

新年度が始まり二週間を終えたばかりですが、昨日は全国学力学習調査(3年)、県学力把握調査(2年)、ふるさと探訪(1年)など各学年で大きな行事が実施されました。このような慌ただし中、いよいよ明日から峡南地区選手権大会が開催されます。今年度は修学旅行・県内めぐりの実施時期を変更したため、短期間ではありますが部活動にも取り組むことができ、峡南地区選手権大会を迎えることになりました。

明日は全てのチームが『自分の力・自分たちの力を出し切る』事を最大の目標として、南部中生としての誇りを胸に闘ってきてください。『力を出し切る』ことは簡単なことではありません。大切なことは、応援の部員も、選手も一体となって闘うことです。どんな試合展開でも最後の1点、最後の1秒まで粘り強く闘ってください。全ての部が県大会につながるように、6月の地区総体で最高のパフォーマンスが出せるように、この選手権を闘い抜いてください。

真に強いチームは、『あいさつ』『会場の準備片付け』『休憩時のマナー』『清掃活動』そして『応援』がしっかりできるチームです。南部中の全ての部・部員は、このレベルはまちがいなくしっかりできると信じています。*各部の部長さんは本日の練習終了後に、全部員に確認してください。

大会の二日間、教頭先生と手分けをしてできるだけ多くの会場に顔を出したいと思います。

保護者の皆様には月曜に日程・会場などの通知をお配りしました。ご都合がございましたら応援をよろしくお願いします。



修学旅行(三年)、県内めぐり(二年) 来週出発

三年生は24日からの四日間、二年生は24日からの二日間、それぞれ学校内では学ぶことのできない貴重な体験・学習をしてきます。今まで時間をかけて取り組んできた、学習の成果、学年としての集団づくりの成果を発揮する時が迫ってきました。三年生は広島、奈良、京都を、二年生は山梨をきちんと学んできてください。また、学年の仲間と共に過ごす中で、学年集団としても力をつけて来てください。この力が、生徒総会、最後の総体、輝城祭へとつながり、今年度の南部中を築いていく大きな原動力となります。それぞれの学年とも、この行事の持つ大きな意義を意識して、目的を達成できることを期待しています。

<今後の予定>

- | | | |
|----------|------------------------------|------------|
| 4月19日(木) | 峡南地区選手権大会1日目(給食なし) | *詳細は部ごとに連絡 |
| 20日(金) | 峡南地区選手権大会予備日(給食なし) | |
| 21日(土) | 峡南地区選手権大会2日目 | |
| 24日(火) | 三年生修学旅行(~27日)、二年生県内めぐり(~25日) | |
| 27日(金) | 一年生『おめでとうテスト』 | |
| 5月 3日(木) | 授業参観、PTA総会、学年PTA、学級懇談会(給食なし) | |
| 7日(月) | ~11日、14日 一年家庭訪問 | |
| 9日(水) | ~11日、14日・16日 二・三年教育相談 | |